
 
２００７年度第一回桜台４丁目地区役員会メモ＆フォロー管理表 

（地区役員会開催日：平成１９年７月８日） 
桜台自治会 副会長 柳田美代 

  ４丁目地区長 中野直樹 
 要望・提案 班長・理事・地区長・副会長の 

行動・役割 
フォロー＆実践 

結果報告 
窓口・担当 

 
① 

防災・防犯への対応・取組意識を

住民一人一人が共有し向こう三軒

両隣の精神で日頃より実践してい

こう。 

先ず、班の世帯構成の把握に努める。並び

に空き家・空き地も把握。また、向こう三軒

両隣の精神を班に浸透させる。 

次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
各班長 

 
② 

地震対策・家屋耐震強度診断など

の情報交換を図り備える。 
各世帯に配布済の防災マニュアルの活用・

熟読の推進図る。桜台で診断された世帯か

らの情報提供を各世帯へ報告する 

次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
防災部 

 
 
③ 

ゴミ・ステーションの整備・改善・修

理を継続実施図る。 
★生活環境部が中心になり実施。場合によ

り予算枠の確保求める。 
★班長は班からの要望などあれば意見集

約し報告。 
★無用な広告（サラ金など）の撤去を求め

る。 
★対象外の難燃物などの不法投棄の注意

喚起する。 

８月本部役員会で報

告・要望する。 
 
次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
生 活 環 境

部 
地区長 
副会長 

 
④ 

美化運動の一環として実施中の

「花一杯運動」に一般住民皆様の

参画並びにお花提供などを展開

する。 

生活環境部が中心になり実施中。各役員も

積極的に関与し協力する。 
次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
生 活 環 境

部 

 
⑤ 

夏祭りを多くの桜台４丁目住民の

皆様に参加して頂けるようアピー

ル運動の推進を図る。 

和太鼓・盆踊りなどの練習会に参加を呼び

かける。 
７月２２日９時からの

全体会議で最終確認 
夏 祭 り 委

員会 

⑥ 夏祭り出店の業者への飲食物な

ど安全性を求め誓約書を求める。 
夏祭り実施委員会が各出店業者に要求す

る。 
７月１日本部役員会で

要望済 
夏 祭 り 委

員会 
 
⑦ 

常習的な駐車違反を許さない取組

を継続展開。また不審な車を見か

ければナンバー・車種・色などをメ

モし通報。   

常習的な駐車違反が桜台４丁目住民の場

合、駐車所の斡旋・仲介などを行うなど、違

反駐車ゼロ運動の積極推進図る。 

次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

各班長 
理事 
地区長 
副会長 

 
⑧ 

桜台自治会のホームページ利用

世帯数増の推進を防災・防犯の観

点も踏まえて実施していく。 

今やインターネットの普及率は８千万人を

超えている認識を共有し、デジタル安全網

を構築すべくＰＣ教室などの普及活動を実

施。 

１１月を目安にＰＣ教

室を実施。 
ＨＰ作成委

員会 
広報部 

 
⑨ 

桜台住民皆様の健康管理・生活

習慣改善運動を展開し安全で和

む一人一人が健康な長寿社会の

構築を図る。 

いろんなアイデア・取組を提案・実践し、そ

の結果に基づきアレンジしまた必要あらば

予算化を図り継続展開させる。 

先ずは「さわやか早朝

ラジオ体操」を８月の

土・日の計８日間、な

かよし公園で実施。 

 
地区長 
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 要望・提案 班長・理事・地区長・副会長の 
行動・役割 

フォロー＆実践 
結果報告 

窓口・担当 

 
 
⑩ 

有秋南小学校前に生徒の送迎を

目的とした車が多数常習的に違

反駐車し道をふさぐ。交通事故に

繋がりかねず逆に生徒並びに桜

台住人の安全に支障をきたす結

果となっている状況を、有秋南小

学校に注意を促す必要あり。 

送迎車は正門前に駐車させず小学校構内

に駐車させる等の処置を有秋南小学校に

求める。 

有秋南防犯パトロー

ル隊に報告フォロー

頂く。（この度、有秋南

小学校に桜台防犯パ

トロール隊２６名が、

登録・編入され活躍さ

れています） 

 
有 秋 南 小

学校 
防犯パトロ

ール隊 

 
 
⑪ 

住み良い街づくりの一環で「アクア

ライン高速料金の値下げ」実施要

求を桜台としても積極的に参画

し、県上げての実現に貢献してい

く。（温暖化防止・省エネにも貢献

する観点も大切） 

★桜台総会に提案し了承を得て住民の署

名運動に漕ぎ着ける。 
★若い人達が住み易い桜台住環境を整備

する起爆剤に繋げる。 
★交通の利便性を高める事が住環境の改

善に繋がるコンセンサスを共有 

８月本部役員会で報

告し、抜本的な策を 
要望する。 
次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
理事長 
地区長 

 
⑫ 

犬の糞が４丁目で散見される。 
注意したら逆恨みにあったり一部

飼い主の非常識さが目立ち、飼い

主の意識改革が急務。 

★従来の個々の取組に限界あり。組織的

な対策が要。 
★班内で糞を処理せぬ常習犯（飼い主）が

判れば速やかに通報する。 

８月本部役員会で報

告し、抜本的な策を要

望する。 
次回（１１月頃）地区

役員会で取り組み報

告 

 
理事長 
地区長 

 
 
⑬ 

有秋コミュニテイーホール設置・陳

情署名運動など、十分な説明もな

く紙切れ一枚で実施されるやり方

に問題あり。真の住民の求めるも

のと成り得るか、また維持費等で

将来大きな負担にならないか不透

明。 

桜台自治会総会に問題点を指摘し、あらた

めて説明会等を要望する。 
８月本部役員会に報

告し、要望する。 
 
地区長 
副会長 

＜概略メモ＞  
桜台総人数 約３７５０名／４丁目 約７８０名。桜台総世帯数 約１２５０世帯／４丁目 約２６０世帯。 
桜台空き家総数 約６０戸数／空き地総数 約２０戸数（平成１９年３月末時点） 
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